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Fragestunde.
Frage Sommaruga Carlo.
Syrischen Flüchtlingen Asyl gewähren
und deren Gesuche prioritär behandeln

Heure des questions.
Question Sommaruga Carlo.
Accorder l'asile aux réfugiés syriens
et traiter leurs demandes en priorité

CHRONOLOGIE
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Sommaruga Simonetta, Bundesrätin: Angesichts der Lage in Syrien hat das Bundesamt für Migration im Ju-
ni 2011 beschlossen, keine Gesuche von Asylsuchenden aus Syrien zu entscheiden, wenn die Asylgesuche
abgelehnt werden müssten. Zudem führt das Bundesamt zurzeit keine zwangsweisen Wegweisungen für Per-
sonen aus Syrien in deren Heimatland aus. Aufgrund dieser Praxis ist sichergestellt, dass alle Syrerinnen und
Syrer, die sich in der Schweiz aufhalten, hier den notwendigen Schutz erhalten. Dieses Entscheidmoratorium
bedeutet aber nicht, dass die Behandlung von syrischen Asylgesuchen ausgesetzt wird. Entscheide, in wel-
chen Asyl gewährt oder eine vorläufige Aufnahme angeordnet wird, werden nach wie vor erlassen, wenn auch
mit nachgelagerter Priorität. Dies entspricht der aktuellen Behandlungsstrategie des Bundesamtes für Migra-
tion. Offensichtlich unbegründete Asylgesuche und Gesuche aus Ländern, für welche sich der Vollzug rasch
und einfach gestaltet, werden jetzt prioritär behandelt. Damit können wir bei diesen Fällen kurze Verfahren
gewährleisten und mittelfristig die Unterbringungsstrukturen entlasten.

Sommaruga Carlo (S, GE): Madame la conseillère fédérale, je vous remercie de votre réponse. Est-ce que je
dois en déduire qu'il y a malgré tout des décisions qui sont prises sur les cas qui sont clairs, à savoir sur les
cas de personnes qui viennent de Syrie et qui remplissent les conditions
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d'octroi de l'asile? Dans ces cas, y a-t-il traitement des dossiers et décisions positives?

Sommaruga Simonetta, conseillère fédérale: Monsieur Sommaruga, comme je viens de le dire, il y a aussi
des décisions favorables, des dossiers qui sont acceptés. Mais vous savez qu'on a une grande augmentation
du nombre de demandes d'asile. L'Office fédéral des migrations a dû établir une liste de priorités et il a donné
la priorité au traitement des procédures des gens qui très probablement doivent repartir et de des personnes
qui partent aussi. C'est une question de priorités, mais les gens qui viennent de Syrie sont ici; ils peuvent
rester, ils ont une protection.
Concernant les priorités, je crois qu'avec le personnel qu'on a à l'Office fédéral des migrations, il faut faire une
"priorisation". C'est d'ailleurs quelque chose qui a été décidé au Parlement.
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